

## Spülmaschine/Dishwasher

1. Entfernen Sie zuerst grobe Speisereste.
2. Geben Sie stark verschmutzte und große Teile in den Unterkorb der Maschine, kleine Teile in den oberen Korb (bitte alle Öffnungen nach unten) und Besteck in den kleinen Korb.
3. Legen Sie den Spülmaschinentab in das Fach auf der Innenseite der Spülmaschinentür und schließen Sie den Deckel.
4. Stellen Sie den Temperaturregler bei normal verschmutztem Geschirr auf 50° und bei starker Verschmutzung auf 70°. Drücken Sie den Hauptschalter.
5. Schließen Sie die Spülmaschinentür bis sie hörbar einrastet.
6. Nach Beendigung des Reinigungsvorgangs (ca. 1 Stunde) öffnen Sie die Tür vorsichtig und stellen durch Betätigung des Hauptschalters die Maschine ab. Es kann heiße Luft entweichen. Geschirr abkühlen lassen und ausräumen.

1. *First, remove any scraps of food.*
2. *Heavily soiled and large parts in the lower basket, small parts in the upper basket (check all openings down) cutlery in the small basket.*
3. *Put a Cleaning Tab into the slot on the inside of the dishwasher door and close the cover.*
4. *Controller at level 70° for strongly-and level 50° for normally soiled tableware and press the power switch.*
5. *Dishwasher door shut until it clicks.*
6. *After the cleaning process (about 1 hour), open the door carefully and turn off the machine with the main switch. It can escape hot air. Let it cool down and dispel dishes.*